
 

 

 

 

 

 

 

 

 先週からランチルームの仮設教室での学習が始まりました。な

にかと不便さがありますが、限られた中で少しでも快適に過ごせ

るように自分なりに工夫してほしいと思います。 

教室で給食を食べていたころ、毎週金曜日にみんなでラジオを

聞いていました。富山出身の俳優室井滋さんが物語を朗読するＦ

Ｍとやまの「室井滋のしげちゃん☆おはなしラジオ」という番組で、毎週金曜の午後０時 30 分か

ら放送されています。それまでは毎日「今月の歌」のＣＤを流していたのですが、音楽ばかりでな

く、お話を聞きながらの会食もいいかなと思ってかけてみました。そのうちに子供たちの方から「今

日は金曜日だけとラジオはかけないのですか？」と言い出し、やがて「今日は『滋ちゃん』の日だ」

と言って、音楽係の子供たちが自分達でかけるようになりました。そして、ラジオから流れる昔話

や童話、物語にまつわる室井さんのトークなどにみんな聞き入り、「知っている話だけど、最後が少

し違っているな」「富山のお話、初めて聞いたな」などと物語の世界に浸っていました。11 月から

ランチルームでの給食に戻り、給食時間に教室でこの番組を聞くことはできなくなりましたが、物

語に触れ親しむ方法の新たな一つを子供たちは感じてくれたのではないかと思います。（「おはなし

ラジオ」は、土曜日の午前８時 30分から再放送されています。） 

 

 

 11 月 12 日（金）、校内持久走記録会が行われました。この

日に向けて各自が目標タイムを設定し、体育の時間には１周ご

との通過タイムを計算してペース配分を考

えながら練習してきました。当日は、全校の

みんなが見守る中、ゴールラインを駆け抜け

る最後の最後まで諦めずに力走する姿が印

象的でした。 
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第４学年 学年だより 12月号   

 自己ベストのタイムを出

すことができてうれしかっ

たです。来年は、４分を切

れるようにがんばりたいで

す。 

Ｔ．Ｍ 

 今年は１位に慣れなかった

けれど、目標タイムよりも３

秒上回っていたのでよかった

です。来年は、１位をとれる

ようにがんばりたいです。 

Ｍ．Ｔ 

 今日の持久走の本番では、

目標タイムよりも４秒おそか

ったのでくやしかったです。

でも、去年よりは５秒速くな

っていたのでよかったです。 

Ｕ．Ｍ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ことわざや四字熟語を使えるようになりたいので調べる。 

・漢字を実際の文で使えるようになりたいので文を書く。 

・「およその数」の表し方が苦手だから、四捨五入の練習をする。 

・帰る時に虹を見たから、虹について調べる。 

・あくびが自然にでるのはなぜか気になったので調べる。 

・とび箱がうまくとべるように、コツを調べる。 

・（職員室前の）ホワイトボードにクイズを書くから問題を調べる。 

 

  この他にもたくさんの工夫した取り組みがありますが、どれも「○○だから（○○な

ので）、～～する」というように、やろうと思った理由と、取り組んだ内容とがしっか

りとつながっていますね。 

Ｈさん 

「『佐伯宗義がのこしたもの』を学習したから復習す

る」とあります。社会科の授業で学んだことをしっかり

と身に付けようと考えて、その日のうちに自分でもう一

度まとめたり、考えたことを書いたりしたのですね。 

Sさん 

「前に習った字を忘れるから漢字を復習す

る」とあります。忘れないようにするために、

筆順や画数、気を付けるポイントを確かめなが

ら、くり返して練習しようと考えたのですね。 


